

# A LOS TRABAJADORES

GR 88

F2



## ARGENTINOS

Los hechos de Azul han motivado una gran campaña propagandística de la burguesía contra el legítimo ejercicio de la violencia revolucionaria; campaña de similares características a las instrumentadas en todas las grandes acciones guerrilleras de los últimos años; campaña basada en la mentira y la tergiversación de los sucesos.

La incursión y ataque a la guarnición de Azul por la COMPAÑIA "HEROES DE TRELEW" del E.R.P. que resultó un triunfo parcial en lo militar, es un aspecto más de la continuidad de la lucha obrera y popular contra la explotación y la opresión, contra el injusto régimen de dominación imperialista que sufre nuestra patria y nuestro pueblo, que es sostenido materialmente por las armas del Ejército Contrarrevolucionario.-

Ese injusto régimen y sus baluartes lejos de ser atacados y destruidos desde el Gobierno a partir del 25 de Mayo como ansiaba la mayoría de nuestro pueblo, intenta ser protegido y perpetuado. - El PACTO SOCIAL y LA LEGISLACIÓN REPRESIVA, la violencia policial y el accionar de las bandas fascistas que organiza principalmente la camarilla gobernante, la defensa de la burocracia sindical y el abierto apoyo norteamericano indican con toda claridad el propósito ya en vías de ejecución, de desviar el mandato popular, engañar y confundir al pueblo, contener la lucha de masas y permitir así a las empresas imperialistas y el gran capital aumentar sus ganancias, permitir así a los militares contrarrevolucionarios recomponer su imagen y prepararse con tiempo para atacar más adelante al pueblo.-

La propaganda burguesa se refiere con frecuencia al ejemplo de Chile con argumentación de que el gobierno de la unidad popular cayó por la acción combinada de ultraderecha y la ultraizquierda. - Nada más falso. - El Ejército Contrarrevolucionario Chileno, pudo prepararse tranquilamente y golpear con tanta dureza al aguerrido pueblo chileno, porque la ceguera reformista lo permitió, porque la unidad popular buscó congraciarse con sus enemigos, no los enfrentó, ni preparó al pueblo para enfrentarlos. - Armados hasta los dientes con la complacencia del gobierno popular, los militares chilenos atacaron con enormes ventajas y planes bien elaborados a un pueblo desarmado, que aunque se batió heroicamente fué derrotado en pocos días.-

Hoy en la Argentina tanto las bandas fascistas, las policías que organizan la derecha peronista, como las Fuerzas Armadas contrarrevolucionarias trabajan activamente, acumulando fuerzas y armamento, se entrenan con intensidad, en espera del momento oportuno para lanzarse bárbaramente contra el pueblo. Es que las clases trabajadoras no se han dejado engañar por la demagogia gubernamental, y desde el 25 de Mayo en adelante, han mantenido en alto las banderas de lucha, han persistido con energía en su movilización, en sus ocupaciones de fábricas y terrenos, en su accionar guerrillero. - Los enemigos del pueblo observan la continuidad de la lucha popular con odio y preocupación y se preparan para aplastarla. - Los trabajadores debemos estar alertas, no caer en la pasividad y en la confianza. - Debemos continuar hostigando al enemigo en todos los terrenos de la lucha de masas y en el terreno específico militar, debemos continuar armándonos y dificultar los preparativos del enemigo.-

## LAS MENTIRAS DE LA PROPAGANDA BURGUESA

El grupo especial de la COMPAÑIA GUERRILLERA "HEROES DE TRELEW" que tomó los puestos 6 y 7 y las viviendas de los jefes enemigos sostuvo un tiroteo iniciado por el Teniente Coronel IBARZABAL en el que resultó muerto el Coronel GAY. - Detuvo a los familiares de los nombrados y a los dos soldados de los puestos a todos los cuales se trató con respeto y consideración. - Luego fueron enviados para ser reunidos con los demás prisioneros bajo la custodia de un compañero, y en esas circunstancias cayeron bajo el fuego de elementos de la guaranición. - Nuestro compañero no volvió y tememos por su vida. - Lo que sí podemos asegurar sin la menor duda es que no

fué él, el que disparó contra la mujer en la forma alevosa que la propaganda enemiga intenta hacer creer.- Nuestro pueblo conoce sobradamente nuestros métodos justos y correctos acordes con la justicia de nuestra causa. Conoce también el salvajismo de la represión acorde con la barbarie e injusticia del régimen que ellos defienden.-

## **NO HAY TERCERA POSICION ENTRE EXPLOTADORES Y EXPLOTADOS.**

## **NO HAY TERCERA POSICION ENTRE EL EJERCITO OPRESOR Y LA GUERRILLA.**

Vivimos una hora de vitales definiciones.-La lucha obrera y popular crece y se agudiza, ella va así delimitando tajantemente los campos- De un lado los enemigos del pueblo; frente a ellos las masas trabajadoras- y sus organizaciones representativas.- Del otro lado los imperialistas, - los grandes capitalistas, las bandas fascistas, la burocracia sindical, los- políticos burgueses recalcitrantes, los mandos militares, del otro la clase obrera, los campesinos pobres y medios, los villeros, los estudiantes, el sindicalismo clasista antiburocrático y antipatronal, las organizaciones políticas progresistas y revolucionarias, las unidades guerrilleras populares. El avance de la lucha revolucionaria exige definiciones.-No se puede hablar de socialismo revolucionario, de lucha armada, de revolución socialista y salir en defensa de los enemigos de la revolución, de los enemigos del socialismo, de los enemigos de la guerra popular.-No se puede hablar de movilizar al pueblo y salir en defensa de los promotores del PACTO SOCIAL, de los represores de toda movilización.-Ni se puede tampoco pretender permanecer al margen de los enfrentamientos.-Con el pueblo, con el sindicalismo clasista, con la guerrilla, o con sus enemigos, con el PACTO SOCIAL Y LA BUROCRACIA SINDICAL, con los burgueses e imperialistas, con los militares contrarrevolucionarios.-

El pueblo argentino al enfrentar con firmeza a la dictadura militar ha iniciado un camino revolucionario. Fundamentales experiencias de lucha, elevación de la conciencia, variadas organizaciones de masas, legales y semilegales, organizaciones políticas progresistas y revolucionarias y fuertes unidades guerrilleras, constituyen una enorme potencial que debemos conservar e incrementar.-El enemigo no carece de fuerza material.-Para derrotarlo debemos desgastar su fuerza y aumentar considerablemente la nuestra, sobre la base de la unidad y desarrollo de la que ya hemos acumulado.-Continuar sin desmayos ni vacilaciones en el camino revolucionario, es el punto de partida para preparar la gran victoria de una auténtica revolución, de la revolución SOCIALISTA que traerá la definitiva independencia de nuestra patria y la felicidad colectiva que nuestro pueblo merece y necesita.-

## **Gloria a los Heroicos Combatientes caídos en el combate de Azul**

**NINGUNA TREGUA AL EJERCITO OPRESOR**

**NINGUNA TREGUA A LAS EMPRESAS EXPLOTADORAS**

**POR LA UNIDAD OBRERA Y POPULAR**

**A vencer o morir por la Argentina**

**EL IDEAL DE UNIFICACION DEL PUEBLO**

